

C'est la fin de l'été.

« Merci pour cette belle
soirée », dit Georgette
en rentrant chez elle.

« La plus belle de la saison »,
lui répond Lilette.

Et elle continue à chanter
toute la nuit.



Mais un matin,
la pluie a remplacé l'été.

Et déprimée,
Lilette retourne se coucher.



Elle est au fond de son lit
quand Georgette arrive.
« Il pleut trop... », dit Lilette.
« C'est normal en hiver ! »



Debout,
paresseuse !

Lilette éclate en sanglots :
l'hiver, elle déteste.

« Hop, hop, hop, je te fais un
goûter et on n'en parle plus. »